

L'informateur des parents



École Madeleine-de-Verchères

Respect - Engagement - Collaboration

C'est juin!

C'est le mois de juin qui s'annonce avec son soleil, ses examens et les au revoir. Nous vous rappelons que les enfants doivent être habillés confortablement tout en respectant le code vestimentaire. Les chaussures sécuritaires sont toujours de mises même par temps chaud. Votre enfant devra aussi se mettre de la crème solaire afin d'éviter les coups de soleil.

Le mois de juin est une période importante pour le cheminement scolaire de votre enfant. Les examens sont à nos portes, il faut poursuivre avec assiduité. À cet effet, nous insistons pour que votre enfant se couche tôt et déjeune bien. Toute leur concentration sera mobilisée, que ce soit lors des révisions ou lors des examens. Les devoirs et leçons demeurent essentiels. Donner toutes les chances de réussite à votre enfant en réduisant le bruit et les distractions lors de ses périodes d'étude. Si vous désirez avoir d'autres trucs ou avoir de l'aide, vous pouvez joindre AlloProf au 1 888 776-4455, un enseignant est disponible du lundi au jeudi de 17 h à 20 h ou encore visitez leur site web (www.alloprof.qc.ca).

Vous recevrez la liste des effets scolaires pour l'année scolaire prochaine au courant de la première semaine de juillet. Les bulletins seront disponibles sur la plateforme *Mozaik* au plus tard le 10 juillet 2025. Si vous changez d'adresse durant l'été, il est primordial de nous en informer pour que nous fassions la mise à jour dans nos dossiers.

Félicitations à nos Vipères !

Nous tenons à souligner la belle performance de nos équipes des Vipères qui se sont brillamment rendues en **finale** à Varennes les 24 et 25 mai ! Leur détermination, leur esprit d'équipe et leur talent sur le terrain sont une source de fierté pour toute l'école. Au-delà des résultats, nous saluons particulièrement leur **esprit sportif exemplaire**, démontré tout au long de la compétition. Bravo à toutes les joueuses et tous les joueurs, ainsi qu'aux entraîneurs pour leur travail acharné et leur engagement ! Les Vipères nous rappellent que le vrai esprit du sport, c'est de se dépasser tout en respectant ses adversaires. Un merci spécial à Éric, notre chef pour la journée !



Au moment où nous terminons la rédaction de ce petit journal, les Vipères rentrent à l'école exténuées et fières. Avec raison, ils viennent tout juste de remporter la médaille de bronze lors du championnat régional.



Une Guitare à la maison pour l'été ?

Il sera possible de louer une guitare classique ou un ukulélé pour l'été. Moyennant un coût de 25\$, votre enfant pourrait poursuivre son apprentissage musical durant la saison estivale. Les instruments sont disponibles seulement pour les élèves qui terminent la 3^e, 4^e ou 5^e année. Vous pouvez prendre rendez-vous avec Jonathan afin de venir signer le contrat et récupérer l'instrument du 13 au 20 juin.

Jonathan Bédard, enseignant de musique



Vente de plantes chouettes

Vous pourrez acheter des plantes aux coûts de 3\$, 4\$ et 8\$ à l'école, lundi 2 juin et vendredi 6 juin, de 15h30 à 18h00. C'est une initiative des élèves des classes de Sylvie et de Pamela qui ont pris soin de les faire pousser pour cette campagne de financement.

Sylvie Charruau et Pamela Skaff, enseignantes de maternelle et quatrième année

Missions MDV

La 9^e et dernière mission de l'année scolaire est lancée : *Je donne mon 100% jusqu'au dernier jour d'école*. Cette mission a beaucoup de sens puisque les dernières semaines d'école peuvent sembler difficiles et les distractions sont nombreuses. Mais il faut tout donner et continuer de mettre des efforts. Il faut aussi poursuivre les missions acceptées au courant de l'année scolaire afin de terminer l'année en force et mettre toutes les chances de notre côté afin de récolter les meilleurs résultats scolaires tout en véhiculant l'harmonie dans l'école.

Nous félicitons les élèves qui ont été pigés parmi les vipères reçues durant le mois de mai. Les gagnants sont Victor (M02), Louna (M01), Philibert (M04, Fleur (202), Liam (102) Sophie (104), Zack (711), Gabin (301), Enzo (403), Camila (501), Louis-Félix (502) et Florence (503). Ils porteront fièrement les chaussettes des vipères.

Prima Danse

Comme vous le savez certainement, depuis 9 ans maintenant, janvier est le mois de la Danse. Les élèves inscrits (4^e à 6^e année) participent à des cours sur l'heure du dîner avec la compagnie *Prima Danse*. Ils apprennent plusieurs mouvements et styles différents (hip-hop, contemporain, break, krump, gumboots et autres). De plus, à la fin du mois de janvier, les élèves intéressés peuvent continuer d'apprendre une chorégraphie afin de représenter les ateliers enseignés par la compagnie dans les écoles primaires. Or, samedi, le 10 mai, plus de 35 jeunes de l'école avaient le privilège de monter sur scène avec des troupes de danse ainsi que plusieurs danseurs professionnels ayant participé à l'émission RÉVOLUTION. (Sunny, Will Charles, ainsi que les sœurs Bégin, Yoherlandy et Yelda qui ont fait la finale cette année).



Ceci représente beaucoup de travail et d'heures de répétitions pour un petit moment sur scène, mais un grand moment pour les jeunes. Voir le sourire sur leur visage et la fierté d'avoir présenté leur numéro sur scène devant près de 2000 personnes, cela n'a pas de prix. Félicitations à tous les élèves ayant participé à cette soirée.

Merci aux parents pour le soutien et l'accompagnement des jeunes à travers nos projets, en espérant que cela puisse continuer pour plusieurs années encore. Ce sera ma 10^e année à MDV l'an prochain et je suis fier de contribuer avec toute l'équipe à permettre que nos jeunes vivent des moments marquants et se dépassent.

Bruno Hébert-Leclerc

Enseignant en éducation physique et à la santé

Nomination



Madame Julie Guillemette a été nommée directrice de l'école Madeleine-de-Verchère. Son début est prévu pour le 1^{er} juillet. Souhaitons-lui la bienvenue dans la plus belle des écoles!

La direction



Spectacle

*Plus je sais,
mieux je suis*

Il reste quelques billets pour les spectacles du 10-11-12 juin. Il est toujours possible de s'en procurer en cliquant sur le lien ci-dessous.

[MDV 2025 - Plus je sais, mieux je suis | Eventbrite](#)

Le comité spectacle

[Cliquer ici](#)
[pour accéder](#)
[au Calendrier](#)
[de juin](#)

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi	Dimanche
						1
2 711 - Centre des Sciences de Montréal Examen Lecture 6 ^e	3 Examen Lecture 6 ^e	4 Examen Lecture 4 ^e Examen Ecriture 6 ^e	5 Examen Lecture 4 ^e Examen Ecriture 6 ^e	6 Maternelle : journée amicale	7	8
9 Examen Ecriture 4 ^e	10 Examen Ecriture 4 ^e Examen Math 6 ^e	11 Examen Ecriture 4 ^e Examen Math 6 ^e	12 (Vendredi) 201-202 (10-20) 711 Examen Math 6 ^e Spectacle 1 ^{er} cycle Spectacle 2 ^e cycle Spectacle 3 ^e cycle	13 Journée pédagogique	14	15
16 3 ^e cycle : Sortie croisière AML	17 Fête des Émissaires	18	19 Fête de fin d'année : KERMESSE	20 4 ^e cycle : Sortie croisière	21	22
23 Fête de fin d'année : Sortie croisière	24 Congé férié : Saint-Jean-Baptiste	25 Journées pédagogiques (service de garde fermé)	26	27 Vacances estivales pour les élèves de 6 ^e	28	29